

もみの木祭 Mominoki-FES 2025 多くの参観ありがとうございました

本当に多くの参観をいただきありがとうございました。参観者の皆様から頂いたすべてのご意見・ご感想を掲載します！

楽しみにしています

いつもありがとうございます。

合唱、審査、展示も素晴らしい。

たのしかった

素敵でした！！

子供たちのピュアな歌声も選曲もよかったです。ただ、テンポが崩れたのが惜しいクラスがあったので、わざとゆっくりしたり速くしたりして指揮に合わせる練習をさせたらよいのではないかと思いました。

皆さん緊張も沢山ある中一生懸命、体を使って歌ったり、演じたり、段取りを意識する姿がとても感動しました。

事前の連絡でしっかりとルール決めされていて分かりやすくてよかったです

楽しみにしています

みなさん頑張りました

一年生はとくに、声の高さや体格差などの大きい多様な生徒がいる中で苦労しながらも合唱をつくっている跡が見え、とても嬉しく思いました。ひとつ、アートの場には、集団行動のような動きはそぐわないのではないか、とも少し感じましたのでお伝えします。

最近の都市部の住宅事情では練習も難しいと思うので、伴奏担当の生徒さんの負担は大きいかもしれませんね。ピアノ伴奏は地域のピアノ講師の方に外部委託&普段は音源による練習にしてもよいのではないか、とも感じました。そういう地域の力を学校で活かせるような事業をちょうど考えていました、ヒントもいただけました。

クラスごとに個性が出ており、とても良かったです。

もみの木祭の事を友人から伺いそのお子さんの歌声を聴きに来ました。息子が在学していた頃はコロナ禍で合唱は行われず。友人のお子さんのクラスだけ聞いて帰ろうと思いましたが、思わず最後までいてしまいました。生徒一人一人の歌声が心に沁みてなんだか泣けました。合唱良いですね。

1年生のどのクラスも練習を頑張ってきたことを感じさせるとてもレベルの高い合唱、伴奏でした。舞台が暗かったので、明るくする工夫があつたら良かったと思いました。

古い体育館、舞台装置も・・・次年度は西原キャンパスの明るい体育館で！

生徒さんが自主的に頑張っている姿に感動しました。

この日に向けて、みんな頑張ってきたんだと思います。とても楽しく鑑賞させていただきました。

どのクラスも一生懸命に歌っていて、ステージに立つ姿がとても輝いて見えました。娘は伴奏を担当しましたが、緊張の中でも感情を込めて弾いており、成長を感じました。ミスもありましたが、最後まで堂々と弾き切った姿に胸がいっぱいになりました。

クラス全体としては、一人ひとりが真剣に取り組んでいる様子が伝わり、個性の光る合唱でした。人数の多い他のクラスと比べると迫力では劣る部分もありましたが、初めての合唱祭を通して、娘もクラスの皆さんも大きく成長できたのではないかと感じます。

成長を観ることができました。

同じ歌でも、クラスごとに個性と色があって、楽しく聴かせていただきました。クラス紹介も、それぞれのクラスの良さがわかる素敵なものでした。2年1組のクラス紹介、なにも見ないでされたのは立派だと思います！

練習期間をもうちょっととてあた方が良いと思った

すごくみんな頑張って、真剣に取り組んでいて、良かったです。ありがとうございました。

三年生最後の姿を見ることができました。心温まる時間をありがとうございました。

本日楽しみにしてきました！3年生、今年で最後です、まもなく開演。毎年どのクラスからも感動を頂きます。多分今年も泣いてしまうと思います。ご指導をありがとうございます。

子供達の成長を感じる素晴らしい発表でした。展示は、やや学年がわかりにくいと感じましたが、全体的に見やすく良かったです。

感動しました！

去年に比べて音量も大きく、楽しそうに歌っているように思いました。素晴らしい歌声ありがとうございます！展示のコーナーで、似顔絵のスケッチや、canvaのパロディ画像など、新しい視点の作品が印象的でした。

3-3 3-2を聴かせていただきました。

ひたむきに歌唱に取り組まれた心のこもった合唱でした。

本日も心に響く素晴らしい合唱を鑑賞する機会を与えて頂き誠にありがとうございました。前年より一層曲の世界観が丁寧に表現されており、抑揚をつけた歌い方や一体感が見事でした。胸を打たれました。息子はこの日の為に練習に打ち込んでいたようなので結果に繋がるといいなと思います。また展示部門でも工夫を凝らした作品ばかりでとても興味深く拝見させて頂きました。来年も楽しみにしています！

この日に向けての日々は、かけがえのない思い出になりましたね。代中っ子のハーモニー、素晴らしい～感動をありがとうございました😊

感動しました。

素晴らしいです。

素晴らしい歌声でした

皆さんの合唱は素晴らしく感動しました。展示会も個々の特徴があり素晴らしいです。3年生はこれから高校受験、卒業に向けて充実した残りの学校生活を送ってもらいたいと思います。本日は大変貴重な機会をつくっていただきありがとうございます！

日頃から練習の出来・不出来など頑張っている様子を話してくれていたので、本番の今日は「聞いていたよりは上手！」と思える出来事でした。学年の皆が合唱に一生懸命取り組んでいる様子が見られて嬉しかったです。1年生の合唱しか観られませんでしたが、みんな頑張っていました。

どの曲も素晴らしい歌声とハーモニーが重なり合って素敵でした！

日頃、ご指導賜り有難う存じます。もみの木祭委員を中心に、まとまった歌声を聴く事が出来て心が熱くなりました。各伴奏者も立派な演奏でした。ご指導下さった先生方に御礼を申し上げます。”

声もそろっていて、ハモリもきれいでした。最後の学年で、みんなで協力しあってできた事がよかったです。ありがとうございます。

とても良かったです。

登壇された生徒さんの挨拶も立派で、素直に感動してしまいました。生徒の皆さんのが歌には心が動かされるものがあります。2学年下に妹があり、その子が進学してきた時のことを考えると、1年→3年→2年の順だと待ち時間なく観覧できありがたいなと思いました

3年生は最後のもみの木祭でしたがどのクラスも全力を感じられる合唱でした。

3年生のものを観賞させていただきました。どのクラスも一体感があり、とても素晴らしいです。

子供達の真剣な歌声に、ただただ感動しました。入れ替えもスムーズでとても良かったです。歌っている最中も、皆静かに合唱に集中していて、本当に良かったです。展示会もみんなの一生懸命な作品を観られてとても楽しかったです。ありがとうございました。

子供の成長が見られました。ありがとうございました。

女子の透き通る綺麗な歌声と、男子の力強い歌声のハーモニーに感動しました。これだけ素晴らしい歌声なので、是非全体合唱の迫力を観てみたいと思いました。

昨年までと違い、館内での保護者入替制がスムーズで良かったです！小学校ではピアノも舞台にあり一体感があり良かったので、今後のご一案にと思いました。

合唱がとてもよかったです。

全クラスとても一生懸命で素敵なか声でした。その中でもやはり3年生の歌は圧巻で素晴らしいです。生徒さん皆さんが生き生きとしていて、とても上手で良かったです。

毎年楽しく観覧にきていますが、3年生最後のもみの木祭ということもあり、楽しくもあり感動もしたもみの木祭でした。

いつもの美術作品発表も盛りだくさんで、授業でこんなことしているんだなあ、ということを感じられて樂

しく拝見させていただきました。いい休日になりましたありがとうございました！”

真剣に取り組む姿がとても素晴らしいです。

一人一人がしっかりと声を出していて良かったです。強弱をつけて歌うなどの表現もあって、頑張って練習した様子が伺えて感動しました。

子供達、短い期間で良く頑張ったと思います、合掌も展示物も！開催ありがとうございます。

中3の合唱を観覧、クラス毎に個性が感じられそれぞれ美しい歌声に心癒されました。どのクラスも頑張って今迄たくさん練習して来たのだろうなと感じました。展示室の作品も様々な種類があり、見やすく展示していただきお陰様で楽しく鑑賞できました。子供たちの中3年間の成長を感じられました。

とても楽しかったです。皆で盛り上がって最高でした！ありがとうございました。

3年生の合唱、中学ラストのもみの木祭だと思うと感無量でした。どのクラスも素晴らしい合唱でした。

不器用で苦戦していた息子の美術や家庭科の作品にも、成長を感じて嬉しかったです。

どのクラスもそれぞれ魅せ方や編成の工夫をしていて素晴らしいと思います。

展示は見やすく各学年のテーマも明確で、生徒の皆さんのお意も感じられました。合唱は各クラス大変よく練習してきたことがわかり感動しました。”

子どもたちがのびのびしていて素晴らしい、もみの木祭を見せていただきました。ありがとうございます。歌を前向きに一生懸命歌っていて、感動しました。出入りの行動もピシッとしていて気持ち良かったです。午後イベントがあって、何時も聞けない吹奏楽部の演奏が聞けて、素敵でした。うれしかったです。応援も凄くて、代々木全体が良いのだと思いました。よろしくお願ひいたします。

シリコンバレー研修報告を聞きましたが、質疑応答の場でちゃんと生徒から、しかも下の学年からも手が上がるのが素晴らしいなど感じました。

小学生の可愛い雰囲気とは違う迫力に感動しました。

本番で失敗しないようにと自宅でも大声で練習しており、ちょっとうるさいよ～と冗談交じりで話していましたが、晴れの舞台で無事に披露できて感慨深かったです。展示もそれぞれの個性が作品に出ていて、見ていて楽しかったです。特に3年生の作品は完成度が高くて驚きました。素敵な芸術に触れた秋の1日になりました。

合唱、どのクラスも素晴らしいです。シリコンバレー報告は、自分たちの言葉でわかりやすく、エネルギーに満ちた報告で聞き手も大変楽しかったです。

クラスの仲間で心を合わせて取り組む真剣な様子に、感動しました。良い合唱でした。

若さ溢れる歌声に感動しました！

学年が上がる事に音の厚み、まとまりが良くさすが上級生と感じました。クラスでの練習状況が目に浮かび、本番ではやや緊張気味の表情が印象的でした。海外派遣の報告も楽しく拝見しました。緊張もあったのか、1.5倍速の早口はもったいなかったかな。吹奏楽部の演奏前も生徒たちから部員への熱い声援がり、演奏もとても素晴らしい(学校説明会の時よりも音に伸びがありまとまっていたように感じました)、生徒たちの緊張感もほぐれ会場が一体となりとても楽しそうな姿も見られて、私もとても楽しかったです。表彰式ではクラス紹介でもあったように、練習期間に色々な事があったのだとより深く伝わってきて胸が熱くなりました。最後まで観覧でき、もみの木祭の素晴らしいしさがとても伝わり楽しめました。来年度も楽しみです。

みんな盛り上がってとても楽しそうで嬉しく思いました。

クラスごとに違う歌声で、それぞれ良かったです。

全学年、一生懸命歌っていたことに感動した。始まりから終わりまで、実行委員を中心に良くできていた。吹奏楽部の演奏も楽しく、会場を巻き込む演奏で素晴らしいでした。

閉会式のあと 保護者宛に「帰りは南門」との指示があったので 南門に行きましたが すでに先に着いていたからが 引き返していて「開いていません」と伝えていただき 正面玄関に戻りました。指示連絡したのであれば 解錠をお願いします

申し訳ありません。何件かお叱りを・・・学校のミスです・・・。今後徹底していきます！

一年生の時より、男女のハーモニーとボリュームが増し、素敵でした。練習を通して、クラスの結束が強まつたようです。

とても楽しかったです。真面目で素朴で優しい素敵な生徒さんばかりだと、改めて実感しました。

今年も素晴らしい【もみの木祭】を、ありがとうございました。気持ち一つに、子供達が一生懸命に歌う姿に感動致しました。2年生につきましては、特に、初めに、学年全体で歌っていた【糸】が印象に残りました。

合唱と展示を見ました。2-2は体育祭では活躍出来なかつたですが合唱祭はとても上手で、タイプの異なる2大行事でそれぞれ活躍できる場があるのは素晴らしいことだと思いました。

今の校舎での最後のものみの木であり、いろいろな想いが溢れました。大きな透き通る声が響き、とても素敵な発表でした。参觀させてもらったおとなも紡いできた糸を振りかえることができた素敵な時間でした。ピアノや指揮者の生徒さん個人の素晴らしい姿勢にも大感激しました。音楽 合唱はいいものですね。

吹奏楽が聞けず残念でした。午前中にすべてのプログラムがみられたらありがとうございます。生徒のみなさん、先生方 ありがとうございました。

待機中も静かでとてもまとまっていると感じました。途中で松濤中の合唱コンクールを行ったので、他学年は聞くことができなかったのが残念です。一生懸命力を合わせて練習したんだろうなあと感じる合唱でした。

娘は指揮者をしました。中学生になり色々な事にチャレンジしていて、クラスを纏めるのは苦労したであろうと思いましたが、それが結果となり金賞を頂くことができました。

午後の吹奏楽もとても楽しかったです。さすが金賞受賞チームといった演奏でした。顧問の先生の元で心を通わせながら練習しているのだろうと、感動しました。

代々木中の生徒の観る態度がとても素晴らしいと感じたのですが、金賞発表の時の二年生男子の囃し立てる様な態度がちょっと残念だなと思いました。皆で作り上げたもの木祭、楽しい場とは言え自分以外を敬う態度でいてほしかったです。他は素晴らしいです！ありがとうございました。

今年も素敵な木祭、ありがとうございました！どのクラスも本当にいい歌声で、短い練習期間の中、よく頑張ったと思います！来年も楽しみにしています！

楽しめました。

感動しました

子どもたちの努力が見えた素晴らしい会でした！2組の代表挨拶で、チームのコンセプト、目標設定がされていたと聞き、こういったところと団結につながっているのだと、大人の私が気付かされました。歌声も一致団結とはこのことだと証明するような、パワフルでバランスのとれた歌声でした。他のクラスも何度もやり直す姿勢にも胸を打たれました。

作品のクオリティも素晴らしい、創造性を大切に教育されているのだと感じました。先生方、本当にいつもありがとうございます。”

昨年もでしたが、今年も、子どもたちの歌を聞いて、感動しました。一生懸命ご指導していただき、素直に育っているからこそその歌声だと思います。ありがとうございました。合唱は毎年感動します。表彰式含め。

短い練習期間の中で、どのクラスも素敵なかほりでした。1年生の時と比べると、声も大きく強弱もしっかりついていて成長を感じることができました。作品も学年ごとに違い、部活動の作品も楽しく見させていただきました。

どのクラスも一生懸命な気持ちが歌にのって伝わってきました。感動と温かい時間を過ごすことができました。来年もとても楽しみにしています。

家でも一生懸命練習していてみんなで楽しみながら歌っているのが微笑ましかったです。小学校の頃から知っている子供達が成長しているのを見てなんだか感動しました。

合唱は課題曲、自由曲共にどのクラスも選曲が良くとても感動しました。また観やすくて良かったです。ありがとうございました。

去年からの成長が感じられ、とても感動しました！本人も金賞と非常に喜んでおりました!!

クラスによって声の大きさの違いがあり、クラスの意気込みがわかりました。全体で歌うのは無くともいいのかなあと思いました。自由曲もそれぞれ良かったと思います。

3年生の歌声、一生懸命練習してきたであろうことと成長を感じて感動しました

金賞をいただき、練習を頑張っていた子供も大変喜んでおりました。私たちも一生懸命な歌声に感動いたしました。展示も特に上級生の作品は素晴らしい見応えがありました。先生方ありがとうございます！！

合唱コンクール、展示、吹奏楽部の演奏、どれも青春して素晴らしいです。

とても素晴らしい合唱でした！クラスによってこんなにも違いが出るのだと面白く感じました。皆すごく頑張って練習したのだと感動しました。

合唱、良かったです。クラスによって人数にはらつきがあったように感じたのですが、お休みの人が多かったのでしょうか。声量に影響するなと思いました。

合唱について、クラスによって課題曲の指揮や終わり方が違っていて自分たちで本番に向けてとても頑張ったんだなと感心しました。

吹奏楽について、観客側の吹奏楽部への声掛けがたくさんあって、子ども同士の一体感に嬉しくなりました。

た。ダンスに関しましても、子どもが企画して考えて体育館全体が盛り上がって、もみの木祭が合唱コンクールで終わらないところが代々木ならではのものでした。体育祭から合唱、美術、ダンス、家庭科と色々な分野で多くの子が活躍できるイベントがあること、代々木No. 1です。

生徒の気持ちが伝わり感動しました

短期間の練習とは思えない程各組共とても声が出ていて素晴らしい歌声でした。さすが3年生ですね！成長を感じさせて頂きました。ご指導ご準備ありがとうございました。午後の部の吹奏楽部の演奏も聴きたかったのですが、お昼休憩を挟むとなかなか足を運ぶ事が出来にくく、、聴いてみたかったです。

合唱では、一年生の元気で素直な歌声と、三年生の綺麗で響きのある歌声、どちらにも感動しました。指揮者、伴奏者の皆さんも素晴らしいかったです。展示物も力作揃いで見応えがありました。豊かなアートな時間を過ごさせていただき、ありがとうございました。

一生懸命歌う生徒達の姿に感動しました。

クラス毎の合唱は、元気だったり美しいハーモニーを生み出すことに力を入れていたり、息を揃えていたりそれぞれのクラスのキャラクターを感じられて良かったです。

海外派遣研修の発表は、シリコンバレーもフィンランドも下級生が興味を持てるような充実した発表で希望者がきっと増えるだろうなと感じました。

吹奏楽部の演奏は迫力があり圧巻でした！練習を沢山しているのだろうと思います。素敵な演奏をありがとうございました。

小体育館の展示も非常に見応えがありました。入ってすぐの鉛筆画、展示作品全てのレベルが高くて驚きました！